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      Annotation

    
        
          Целью данной работы является разработка генплана квартала малоэтажной жилой застройки и инженерная подготовка территории под строительство. Задачи, которые решались в ходе работы: 1. Изучить особенности топографии территории и оптимально расположить функциональные зоны на генеральном плане. 2. Выполнить вертикальную планировку квартала с обеспечением естественного отвода поверхностного стока. 3. Разработать мероприятия для защиты от затопления и подтопления. 4. Спроектировать инженерные сети водоснабжения и водоотведения. Работа выполнена на основании нормативных документов в строительстве и задания на проектирование. Проект инженерной подготовки и наружных сетей квартала создан в программе AutoCAD 2017. Разработан генплан в составе 34 таунхаусов, административного центра, парка с универсальной спортивной площадкой, площадки для сбора мусора, участка водозаборных сооружений и улично-дорожной сети. На основании генплана запроектированы системы: дождевая и хозяйственно-бытовая канализация, дренаж спортивной площадки и водопровод. Проведены расчеты параметров водонапорной башни и характеристик скважинного насоса. В результате расчетов подобрана башня Рожновского ВБР-50/18 и погружной электронасос Pedrollo 6SR18/6. При выполнении данной выпускной квалификационной работы бакалавра были подробно изучены нормативные документы по градостроительству, а также проектируемым инженерным системам. Полученные знания могут быть применены в дальнейшем проектировании.
        

        
          The given work is devoted to developing the General plan of the quarter of low-rise residential buildings and engineering preparation of the territory for construction. The research sets the following goals: 1. To study the characteristics of the topography of the place and position the functional areas optimally in the general plan. 2. To carry out the vertical layout of the quarter with the providing of natural drainage surfacal runoff. 3. To develop measures for protection from flooding and underflooding. 4. To design engineering networks of water supply and disposal. The work was fulfilled on the basis of the normative documents in construction and design tasks. The project of engineering preparation and external networks of the low-rise residential development quarter was done in AutoCAD 2017. The general plan includes 34 townhouses, the administrative center, the park and universal sports ground, a garbage collection area, a place for water intake facilities and the road network. Taking the general plan into account there were projected such systems as the rainwater and sewage disposal, drainage of the sportsground and water supply. The calculations of the parameters of the water tower and characteristics of the pump were fulfilled. In the results of the calculation the Rozhnovskii Tower VBR-50/18 and a submersible electric pump Pedrollo 6SR18/6 were chosen. The regulatory documents on urban planning and design of engineering systems were studied in details during the fulfilment of this graduate qualification work. The gained knowledge can be applied in further design projects.
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